

Transformación tecnológica para maximizar el valor de la inversión

Technical & Product Due Diligence y modernización como ejes estratégicos en adquisiciones, creación de valor y preparación para el exit.

En Codurance ayudamos a fondos de inversión y empresas respaldadas por capital privado a acelerar la creación de valor a lo largo de todo el ciclo de inversión. Con más de 12 años de experiencia en estrategia y ejecución técnica, aplicamos nuestro conocimiento en tecnología y modernización para mitigar riesgos, desbloquear oportunidades y potenciar la valuación y el crecimiento del negocio.

Cobertura integral del ciclo de inversión

Aportamos valor real y medible en todas las fases de la inversión:

Etapa	Valor que entregamos
Pre-adquisición	Technical & Product Due Diligence para validar la tesis de inversión, ganar margen en la negociación, mitigar riesgos y planificar la integración.
Post-adquisición	Modernización tecnológica y eficiencia operativa alineada a KPIs clave.
Crecimiento	Escalabilidad, agilidad operativa e infraestructura que permita innovar y mejorar la eficiencia.
Exit	Preparación tecnológica que maximiza la valoración y la percepción del comprador, generación de documentación para el proceso de due diligence.

Más que una evaluación, una herramienta estratégica

Fase previa a la adquisición: Realizamos Technical & Product Due Diligence para validar la tesis de inversión, mejorar el poder de negociación y planificar una integración fluida. Evaluamos riesgos, detectamos oportunidades de valor, identificamos talento clave y aseguramos el cumplimiento normativo.

Fase post-adquisición: Ejecución del plan e integración

Ejecutamos planes de acción de los primeros 100 días y estrategias tecnológicas a largo plazo. Alineamos tecnología con objetivos de negocio, resolvemos problemas críticos y modernizamos sistemas con prácticas Agile, DevOps y arquitecturas cloud-native. También habilitamos capacidades de IA e impulsamos una cultura de excelencia técnica a través de mentoring.

Crecimiento: Diseñamos infraestructuras escalables que permiten innovar, mejorar la eficiencia operativa y acelerar el time-to-market.

Exit: Preparamos los activos tecnológicos para procesos de salida exitosos mediante auditorías técnicas, documentación para data rooms y una estrategia de modernización pensada desde las primeras etapas. Una base tecnológica robusta, escalable y bien documentada eleva la percepción de valor y mejora los múltiplos de salida.

Cómo lo hacemos

Apoyándonos en más de 12 años de experiencia en estrategia y ejecución técnica, con una alineación total a la tesis de inversión de nuestros clientes y midiendo el impacto a través de KPIs financieros y operativos. Aplicamos prácticas de Software Craftmanship que aseguran la calidad, sostenibilidad y escalabilidad de las soluciones, y contamos con equipos expertos y multidisciplinares que integran tecnología, producto y negocio para maximizar el valor generado en cada etapa del ciclo de inversión.

Por qué Codurance

Somos el partner tecnológico de confianza para fondos de Private Equity y scaleups respaldadas por venture capital, acelerando su crecimiento a través de M&As en todas las fases del ciclo de inversión.

Con una sólida trayectoria en sectores como retail, salud, banca y hospitalidad, entregamos resultados tangibles gracias a nuestros frameworks propios, que maximizan la velocidad sin comprometer la calidad. Nuestros equipos full-time, altamente especializados y distribuidos globalmente, están listos para integrarse y funcionar desde el primer día.

¿Listos para elevar el valor de tus inversiones a través de decisiones tecnológicas informadas? Descubre cómo Codurance puede convertirse en tu aliado estratégico para estructurar una estrategia tecnológica que respalde tus objetivos de adquisición, crecimiento y salida, y maximice el retorno de cada inversión.

Para más información

Sobre servicios y soluciones:

José Enrique Rodríguez Huerta
jrhuerta@codurance.com

Marketing y medios:

Helena Abellán
helena.abellan@codurance.com

codurance

hello@codurance.com
www.codurance.com

Codurance es una consultora de software global que ayuda a las empresas a desarrollar una capacidad técnica superior y duradera que sostiene el crecimiento y la innovación.

Creamos software bien elaborado, confiable, seguro y fácil de modificar que minimiza el desperdicio y reduce los costes y los tiempos de entrega.

Para más información visita: www.codurance.com/es